

Capitanes

(23-09-2022).- José Ricardo Botelho...

Es el CEO de la Asociación Latinoamericana y del Caribe de Transporte Aéreo (ALTA), que resaltó una mayor recuperación del tráfico aéreo en la región respecto al resto del mundo, en la que destacan México, República Dominicana y Colombia, países que ya superaron los niveles previos a la pandemia de Covid-19.

Renuevan contrato

Alstom, empresa de origen francés especializada en la fabricación de trenes, firmó la renovación de contrato para realizar el mantenimiento preventivo y correctivo a 186 locomotoras de la flota de Ferrocarril Mexicano (Ferromex) por un plazo de cinco años.

La firma, que en el País es dirigida por Maite Ramos, inició su relación comercial con Ferromex en 2004 y con el acuerdo se prevé que la ferroviaria pueda optimizar sus operaciones.

El convenio incluye monitoreo remoto, mantenimiento preventivo y correctivo de las locomotoras, así como mantenimiento predictivo mediante el análisis de vibraciones y análisis químicos de aceite.

Se prevé que los trabajos se llevarán a cabo en los centros de Ferromex localizados en Torreón, Chihuahua y Guadalajara.

Ferromex actualmente cuenta con 10 mil kilómetros de vía, con lo que cubren las principales zonas industriales y de consumo del País, y conecta con el resto del mundo a través de ocho puertos y seis cruces fronterizos.

De enero a abril de este año, la ferroviaria registró un mayor movimiento de carga, con 16 mil 121 millones de toneladas kilómetro, un crecimiento de 5 por ciento comparado contra el primer cuatrimestre del 2019.

Ahora 3M

La efervescencia sindical también llegó a la empresa estadounidense 3M, ya que la Liga Sindical Obrero Mexicana solicitó al Centro Federal de Conciliación, encabezado por Alfredo Domínguez Marrufo, una constancia para representar a los trabajadores de esta planta, ubicada en San Luis Potosí.

Esta petición llegó después de que en el proceso de legitimación resultara perdedor el sindicato ligado a la CTM que tenía la titularidad del contrato colectivo.

La solicitud para obtener la constancia de representatividad se presentó el 20 de septiembre y debe cumplirse un periodo de 10 días en espera de que otro sindicato se muestre interesado.

Si esto sucede, ambas organizaciones se someterían a una votación para que los trabajadores decidan quién los representará. De lo contrario, la Liga tendría el derecho de negociar un nuevo contrato colectivo con 3M, que se dedica a la fabricación de productos de limpieza para vehículos automotores.

Cabe recordar que la Liga ya ganó el contrato en la empresa Manufacturas VU, cuyo caso se elevó a queja laboral en el marco del T-MEC.

Preocupa espectro

Resultará interesante la visita que inicia hoy el director general de la Asociación Global de Ecosistema Móvil (GSMA, por su sigla en inglés), Mats Granryd, para intercambiar algunos temas con los principales actores del sector telecomunicaciones en México.

Este organismo global reúne a 750 operadores móviles y 400 compañías relacionadas con este negocio, cuyo objetivo es involucrar a los miembros, los gobiernos y la sociedad para facilitar la innovación digital y disminuir las desigualdades.

Llega en un momento en que crecen las demandas de empresas, organismos especializados y del propio Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), encabezado por Javier Juárez Mojica, para reducir los costos del espectro radioeléctrico.

Granryd se reunirá con los miembros GSMA en América Latina, encabezados por su jefe regional Lucas Gallito.

También sostendrá encuentros con el propio IFT, la Secretaría de Hacienda y legisladores, a quienes tratará de sensibilizar sobre el impacto de los costos del espectro en el sector de las telecomunicaciones, que, dicho sea de paso, son los más altos en América Latina.

En su visita, Granryd aprovechará para verificar los últimos detalles de su evento "Mobile 360 Latin America", que se llevará a cabo el próximo 30 de noviembre en la Ciudad de México.

Ahorro digital

La plataforma de salario on-demand, minu, lanzó en México la primera Sociedad Cooperativa de Ahorro y Préstamo (Socap) Básica 100 por ciento digital para los trabajadores.

Con esto, desde la app de minu los trabajadores podrán inscribirse a la cooperativa y empezar a ganar rendimientos por sus ahorros.

La Socap es un ente supervisado y evaluado por el Fideicomiso del Fondo de Supervisión Auxiliar de Sociedades Cooperativas de Ahorro y Préstamo y de Protección a sus Ahorradores (Focoop), que a su vez es regulado por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Minu, de Nima Pourshasb y Rafael Niell, constituyó esta cooperativa para que los trabajadores de distintas empresas participen como socios y puedan realizar operaciones de ahorro con rendimientos a partir de 8 por ciento anual.

También ofrece préstamos con tasas desde el 18 por ciento anual.

Parte del valor agregado es que los socios son dueños y se ayudan entre sí, por lo que gozan de mejores condiciones de las que ofrecen los bancos.

Actualmente, minu trabaja con más de 250 empresas como Totalplay, Telefónica, Scotiabank, OfficeMax, Rappi, Adecco, Manpower, Cinemex y Capgemini.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-09-23/op234471>

Fecha de publicación: 23-09-2022